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三日兩夜的龍崗之旅完滿結束了。三日兩夜不長又唔短的時間，反而令朋友

在離開當天更加不捨，因為在短短三天大家都知道相處的時間不多，所以都會去

珍惜。三天也可以說是一個完美的時間。 

    其他話都不説了，就由第一天開始綵排開始說起吧。我們剛到達吃飽飯後都

開始綵排，為了明天能順利地演出。綵排前也有個活動，就是讓我參觀我們表演

的地方明輝工業城的工廠，讓我們知道酒店的用品是怎樣造出來的，參觀完就開

始綵排了。整個音樂會流程跑一次，再從中找出錯流的地方再重新練習一次是蕭

生每一次在音樂會前都會做的事情，因為要讓演出不但順利還要完美地出演！好

在參觀完出來的時候已經是黃昏，加上工廠造作用品時都會開着大風扇，所以為

我們當時的綵排提供了很舒服的環境，綵排進行得十分之順利。          

到了第二天，即是表演當日，我們在酒店吃過早餐後，就出發前往明輝工業

城，開始進行綵排。綵排的時間不是正午 12 時，但陽光也剛好照着我們的舞台，

我們就在陽光的照射下進行綵排。烈日當空下，接近 30 多度的氣溫，使我們熱

得汗流浹背，樂器也因而經常走音。雖然我們逗留的時間不太長，但已令我們疲

勞轟炸。到了下午三時半，音樂會正式開始，我在台上看見台下有約一千多位觀

眾，每當表演完一首曲目，就會聽到台下約一千多位觀眾的掌聲。整個音樂會完

結後，我學會了「台上一分鐘台下十年功」的道理，雖然我們在台上不是只有一

分鐘，在台下有沒有十年功，但我們在第一天和第二天上午的綵排是沒有白費到

的，當你看見台下的約一千多位觀眾為你鼓掌，這就證明了你的努力是有收穫也

是值得的。這種心情是用言語形容不到的。 

謝謝 MOY 安排這次龍崗之旅讓我和朋友有一個難忘的回憶，但我知道我們

二胡組有很多人都快要離開了，希望 MOY 繼續安排更多交流，讓我能珍惜和跟

他們製做更多回憶，謝謝！ 

 


